

PV Assemblée générale Weyersheim Basket-Ball (WBB)

Vendredi 26/08/2022

Le président Geoffroy GABEL ouvre la séance à 19h devant les membres du Comité et une trentaine de personnes.

Le PV de la dernière AG lu par le président, Geoffroy GABEL, est approuvé à l'unanimité.

Rapport moral du président

Le président souhaite la bienvenue et se réjouit de voir tout le monde en bonne santé.

Il revient sur le déroulé sanitaire de la saison :

- Septembre à mars contrôle des pass sanitaires
- Décembre et janvier interdiction de la restauration

Il remercie vivement toutes les personnes impliquées dans le bon respect des protocoles, entraineurs, bénévoles, team bar car l'exercice n'a pas toujours été simple. A noter que le club, par son président, a reçu un avertissement de la commission de discipline pour un contrôle incomplet lors d'une rencontre des SF2.

Le bar a pu tourner normalement durant l'année, hormis la coupure de décembre – janvier et des annulations ou reports de matchs qui ont parfois compliqué l'organisation. Franck, Caroline, Sylvie et Vincent sont remerciés pour leur travail qui contribue grandement à l'ambiance générale.

Les manifestations ont également pu reprendre.

La soirée Halloween a été appréciée même si elle n'a pas rencontré le succès espéré. Plusieurs raisons ont été évoquées pour cela : une confirmation tardive de la tenue de la manifestation, un manque d'intérêt pour le concept « Halloween ». Question est posée pour le maintien de la soirée cette année – en sachant que ce weekend verra l'organisation d'un weekend octobre rose dans le cadre de l'ASA.

Le loto a trouvé sa formule – 100% bons d'achat – le résultat a été très bon et c'est une grande satisfaction. La marche apéritive a vu une affluence record et l'essai de co-organisation avec les équipes du BCGO, même si timide, a été intéressant. Nos jeunes se sont, dans la grande majorité, très bien impliqués dans l'organisation et c'est très satisfaisant.

Le calendrier des manifestations va être largement communiqué sous peu, que les dates soient connues à l'avance de nos licenciés.

2 ventes ont été organisées également : vente de fromages et vente de biscuits St-Michel. La 1^{ère} est une valeur sûre et va être relancée dans les jours à venir – la seconde sera probablement transformée en une 2^{nde} vente de fromage. Peu d'intérêt.

Un grand bravo à tout le comité des fêtes et bénévoles impliqués dans ces manifestations.

Bravo à Claire, qui a brillamment réussi son BPJEPS APT, ainsi que nos 2 autres apprentis Juliann et Marc, partis sous d'autres horizons. Nathan avait été embauché en contrat d'insertion après son service civique. Cela lui a permis d'affiner son projet professionnel et d'intégrer la section BPJPES portée par l'ASA au SEM et d'effectuer son apprentissage chez notre partenaire du WEB. On lui souhaite tous nos vœux de réussite.

La collaboration avec le BCGO a vu la mutualisation de nombreuses ressources et a ainsi permis de travailler activement sur différents sujets comme les stages multisports – les interventions dans les écoles et d'autres. Ces actions sont importantes pour notre visibilité, attirer de nouveaux licenciés et le rôle de notre association dans la collectivité.

En octobre, le choix a été fait avec Lionel de mettre fin à notre collaboration. Il a été remplacé par Maxime dans le cadre d'un CDD qui a pris fin en juin. Alice nous rejoint en provenance de la Seine-et-Marne et occupera les fonctions de responsable technique.

Titouan nous rejoint également pour un contrat d'apprentissage de 2 ans dans le cadre de son master en management du sport. Il interviendra notamment, sur le développement des partenaires, la communication, la coordination des manifestations et encore bien d'autres choses.

Le projet de nouvelle salle est abandonné – priorité aux autres chantiers de la commune. Une rénovation de la salle Saturne est prévue mais pas encore planifiée.

Un premier bilan est également fait autour de la nouvelle CTC, l'Alliance Sport Alsace.

La nouvelle section sportive a vu le jour à la rentrée au collège Baldung Grien de Hoerdt sous la houlette de Christine Bartholomé. Autant le résultat est positif sur les 4èmes 3èmes où la section est composée de basketteurs pour la très grande majorité, autant sur les 6èmes 5èmes, le bilan est très mitigé. L'absence de sélection a attiré des jeunes de tous horizons avec des motivations très différentes. Les travaux prévus au centre culturel de Hoerdt nous poussent à mettre en standby les 6èmes 5èmes.

Concernant le prix des licences qui est un sujet souvent évoqué sur un nombre restreint d'équipes, le choix a été fait de rendre la dotation optionnelle pour un certain nombre et de fait, de baisser le coût des cotisations malgré une très forte hausse des frais de licences. Il est vrai que certaines équipes coûtent « moins » que d'autres. Toutefois, la marge entre le coût de ces équipes et la « cotisation » est très faible.

Le président rappelle que le coût d'encadrement de nos équipes de jeunes, qui sont le futur de notre association, est lui en revanche bien supérieur. Ce qui profite aux enfants des licenciés seniors qui évoluent dans nos équipes. C'est le principe de mutualisation qui prévaut.

Remise de récompenses :

- Carine Gabel médaille d'argent du CD67
- Gaël Malot médaille de bronze du CD67
- Stéphanie Hautenschild médaille de bronze du CD67

Rapport sportif du président

Equipe	Classement	Equipes	Victoires	Défaites
PNF	2	12	16	4
PRF	2	12	17	3
D2F	2	12	16	4
D4F	8	10	2	14
U18F	8	12	5	13
U15F R	2	10	5	11
U15F D2	2	10	14	2
U13F D1	2	10	11	3
U13F D2	3	10	15	3
U11F D2 1	1	7	11	1
U11F D2 2	7	7	2	10
D2M	6	12	9	11
D4M	9	12	8	13
U11M	8	9	2	10

École de basket

Tout part de là ! Sans notre école de basket, notre club ne serait pas là où il est. 91 licenciés dans les catégories U7, U9 et U11. C'est remarquable dans une ville de la taille de la nôtre. Le travail de nos entraineurs est reconnu et attire de nombreux jeunes des environs.

En U7 et U9, l'organisation de plateaux tout au long de la saison avec les clubs de la CTC + Schirrhein et Schweighouse permet à nos jeunes de découvrir « les matchs » avec tout ce que ça implique.

En U11F, nos 2 équipes ont connu des parcours différents, avec une très belle saison de la 1. La 2, composée pour l'essentiel de débutantes a montré de réels progrès tout au long de la saison, même si les résultats ne le laissent pas paraître.

Cette saison, une seule équipe U11M était engagée au titre du WBB. Le bilan est mitigé avec des jeunes avec des motivations diverses et un groupe pas toujours simple à gérer.

Plusieurs de nos U11M étaient en revanche « prêté » au BCGO où ils ont évolué dans les divisions supérieures. Cela leur a permis de jouer à « leur niveau » et donc de progresser plus rapidement.

Seniors et jeunes

Des résultats dans l'ensemble, très bons et qui témoignent du niveau de formation que nous mettons en place. Notre association commence à être reconnue comme club formateur et c'est une vraie satisfaction.

Un grand bravo à nos SF1 qui accèdent pour la 1ère fois au championnat de France au terme d'un match de barrage à Berrwiller, contre Ste-Marie aux Chênes. Bravo au staff et à toutes les joueuses pour leur travail et leur investissement.

Nos SF2 accèdent à nouveau à la Régionale 2. Bravo à toute l'équipe. C'est une montée importante dans le projet de formation.

Bravo à nos SF3 également qui auraient pu accéder également à la division supérieure. Choix a été fait de rester en D2F et d'intégrer des jeunes pour les former au contact des joueuses plus expérimentées.

3x3

A noter notre première participation au championnat 3x3 avec notamment de très bons résultats pour l'équipe de Laurent T.

Rapport financier

Avec un budget à presque 180K€, c'est aussi une grande première pour le club. Cela fait un bon en avant de 60K€ par rapport à la dernière saison complète. Cela s'explique en partie par la mise en place de l'apprentissage, d'un contrat aidé supplémentaire mais aussi de l'acquisition d'une camionnette, compensée par les aides de la région et de la CEA.

Toutefois, la suppression d'une subvention par la région de 10K€ qui devait venir à la suite de l'emploi CNDS ainsi que les frais inhérents aux problèmes RH de cette saison ont eu un impact important sur le budget.

Malgré tout, grâce au soutien de nos partenaires institutionnels et de nos partenaires privés, nous clôturons la saison avec un déficit moins important à -3483.42€. Un bilan mitigée mais qui n'a rien d'inquiétant en soit. Le dernier déficit datait de 2016, suite à la 1ère année de Sandrine.

En conséquence, un budget prévisionnel en baisse de 20K€ a été établi avec une baisse des effectifs, pas d'achat important prévu mais des frais liés au Championnat de France en augmentation.

Cette saison, comme pour le sportif, sera une saison de stabilisation, notamment avec le développement de l'offre pour les partenaires, mais aussi de pratiques non compétitives.

Rapport des réviseurs aux comptes

En l'absence d'Elise TROTTEMANT (réviseuse aux comptes) et Laurent TROTTEMANT (trésorier), Gaël MALOT a révisé les comptes ont été révisés avec Christine BARTHOLOME (trésorière adjointe). Gaël MALOT atteste de la bonne tenue des comptes.

Election des réviseurs aux comptes

Elise TROTTEMANT et Gaël MALOT sont élus à l'unanimité.

Quitus à l'unanimité au trésorier et au comité sortant

Composition du comité directeur

Renouvellement du 1/3 du comité.

Postes à renouveler :

- Sylvie SCHNELL se représente
- Christine BARTHOLOME se représente

- Eric LAENG se représente
- Loïc VANCAMPEN ne se représente pas
- Gaël MALOT est candidat

Sont réélus à l'unanimité :

- Sylvie SCHNELL
- Christine BARTHOLOME
- Eric LAENG
- Gaël MALOT

Comité:

BARET Muriel

BARTHOLOME Christine

GABEL Carine

GABEL Geoffroy

KAISER Estelle

LAENG Éric

LAENG Stéphane

MALOT Gaël

MECKES Franck

SCHNELL Sylvie

TROTTEMANT Laurent

Divers

Simon MARTIN pose une question sur l'encadrement et l'effectif des seniors masculins 2 (BCGO-WBB).

Composition du bureau

Président : GABEL Geoffroy Vice-Présidente : SCHNELL Sylvie Trésorier : TROTTEMANT Laurent

Trésorière adjointe : BARTHOLOME Christine

Secrétaire : KAISER Estelle

Le Président, Geoffroy GABEL

La secrétaire, Estelle KAISER